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Ž一张纸ž能有多大作为？蚌埠墨
方光电科技有限公司用Ž电子纸ž诠释
出了千百种答案ŸŸ

超市里，货架上电子纸标签五颜六
色，通过数字化管理，无需人工作业，就
可以在任意时间自动变更预设价格，实
现无缝的全渠道连锁统一管理；

会议室里，无需再对纸质席卡进
行反复打印更换，电子纸席卡可以实
现一键批量传输ʩ一键批量更新，百人
名单分分钟刷新，避免了纸张浪费；

背包里，由电子纸制作而成的便
携式电子书ʩ电子报纸可随身携带，里
面的内容可随时海量更新，让人告别
携带厚重书本的不便；

日常生活里，由电子纸制成的手
机壳，可以实现秒换画面，让人可以根

据心情随意选择喜爱的画面使用，每
天都有焕新之感ƀƀ

这样的例子数不胜数ʪ从Ž一张
纸ž到一个产业，面向未来的绿色显示
技术正日益改变着人们的生活ʪ对于
蚌埠墨方光电科技有限公司来说，这
一切要从2021年说起ʪ

2021年10月，安徽帝晶光电科技
有限公司正式投产，同年12月9日，帝
晶光电全资子公司蚌埠墨方光电科技
有限公司注册成立，主要从事电子纸
显示模组的研发ʩ生产和销售ʪŽ已在
深圳深耕新型显示产业20年，整体迁
移至蚌埠，是看中了蚌埠雄厚的资源
和基础，加上禹会区从招商ʩ签约到落
户ʩ建设ʩ投产的每一个环节的贴心服
务，让企业可以安心生产ʪž安徽帝晶
光电科技有限公司副总经理赵颖说，
而今凭借较高的自动化设备生产水平
和强大的技术研发优势，结合丰富的

产品线和综合配套能力，企业抢占了
多领域高端科技产品市场，成为触控
显示行业新兴技术的领先者ʪ

电子纸是一种利用自然光反射的
显示技术，无需发光和耗电，可以保持
静态图像，具有低碳ʩ循环和数字化的
特性，是一种新型的绿色媒介ʪ其应用
涵盖了电子阅读器ʩ零售标牌ʩ公告标
牌ʩ电子胸牌和电子门牌等，同时也覆
盖了消费市场ʩ新零售ʩ智慧城市ʩ智
慧物流和智慧医疗等多个领域ʪ禹会
区显示模组产业集群已成功申报工信
部首批中小企业特色产业集群，成为
全球手机ʩ平板等模组的重要供应中
心ʪ发力电子纸这一新赛道，是企业做
强新型显示产业链的战略选择，也是
Ž借力ž现有产业基础开拓绿色显示领
域的具体举措ʪ

2022年10月投产以来，墨方光电
已拥有4条全自动线体和1条半自动线

体，全年产值达1.2亿元ʪ主打成品为
货架标签（ESL），产能120万片/月，目
前进入批量生产状态，客户群体为国
内第一大客户汉朔，并成为战略合作
伙伴ʪ经过两年市场开拓和产品研
发，目前已拥有4项研发专利ʩ13项实
用专利，围绕EPD材料选择ʩ结构设
计ʩ制造工艺和波形驱动等方面持续
投入研发资金并获得技术专利ʪ目前
企业产品主要应用于货架标签，同时
在会议桌牌ʩ单词卡ʩ手机壳等各项
应用领域均有产品输出，并将在全彩
大尺寸产品上进行研发投入，争取快
速实现量产ʪ

Ž明确了2025年进军海外市场的
目标，下一步将把重点放在市场开拓
上，努力获取海外大客户订单，以提
升公司产品利润ʪ未来三年，以每年
50%增长速度进行产能扩充，稳固进
入行业第一方阵ʪž赵颖说ʪ

Ā一张纸ā能有多大作为？
蚌报融媒体记者 李景

本报讯（融媒体记者 尤靖文）11月
23日上午，第四届国际新材料产业大会
Ž海聚英才 智启未来ž2024新材料产业
人才交流对接会在蚌埠举行ʪ市委常委ʩ
常务副市长葛锐出席ʪ

葛锐表示，当前，蚌埠正处于加快打
造Ž三地一区ž两中心ʩ建设中国式现代
化幸福蚌埠的关键时期，比以往任何时
候都更加需要人才ʩ渴求人才ʪ希望与会
各方深度交流ʩ深入对接，共建更多高能
级创新平台，延揽更多高水平创新人才，
转化更多高质量创新成果，促进蚌埠新
材料产业发展实现新跨越ʪ

对接会上，我市介绍了新材料产业
发展情况，发布了重点产业企业人才需
求清单和科技成果项目ʪ会议为安徽财
经大学等6所Ž校地人才工作站ž授牌，为
第十四批市Ž3221ž产业创新团队ʩ第三
批Ž大禹英才ž颁发奖牌ʩ证书ʪ省内外高
校院所ʩ市场化引才机构等与蚌埠市企
业ʩ平台现场签订产业人才ʩ成果转化合
作项目6个ʪ来自湖南大学ʩ合肥工业大
学ʩ河海大学ʩ安徽大学ʩ钛科新能源ʩ鑫
瑞新材料等高校企业的参会嘉宾，重点
围绕新材料产业发展ʩ人才引育ʩ成果应
用等方面进行深入交流探讨ʪ

海聚英才 智启未来
2024新材料产业人才交流对接会举办

本报讯（融媒体记者 尤靖文）
11月22日下午，第四届国际新材料产
业大会ŸŸ蚌埠市Ž双招双引ž产业
合作专场对接会举办ʪ副市长吴永彬
出席ʪ

吴永彬向各位嘉宾的到来表示欢
迎ʪ他说，蚌埠素有Ž材料之都ž的美誉，
第四届国际新材料产业大会的召开，为
全市新材料产业注入了新的活力和动
力ʪ蚌埠交通枢纽优势凸显，多重政策叠
加赋能，产业基础深厚扎实，营商环境越
来越优越ʩ发展动能越来越充沛，正成为

投资兴业的热土ʩ创新创业的沃土，蚌
埠将全力以赴ʩ全心全意为企业发展提
供全周期ʩ全流程ʩ全方位的服务保障，
热忱欢迎更多企业家朋友了解蚌埠ʩ投
资蚌埠ʩ兴业蚌埠ʪ

此次对接会邀请重点在谈项目37
家企业参加，市招商中心ʩ市高新区ʩ蚌
投集团ʩ中建材（安徽）新材料基金ʩ汇
芯资本围绕我市投资环境ʩ综保区建
设ʩ基金招商等方面进行现场推介ʪ与
会嘉宾围绕优化营商环境ʩ企业发展所
需等方面进行座谈交流ʪ

蚌埠市Ā双招双引ā产业

合作专场对接会举办

本报讯（融媒体记者 李景）11月23日
上午，第四届国际新材料产业大会生物
基新材料产业合作及产需对接会举行ʪ
副市长吴永彬致辞ʪ

对接会由市政府主办，安徽丰原生
物技术股份有限公司承办，主题为Ž能源
加材料 万物秸秆造ž，通过组织生物基
龙头企业与省内汽车制造ʩ零部件等企
业开展产需对接，促进生物基新材料推
广应用ʪ会上进行了招商推介和丰原生
物基材料应用场景推介，专家学者围绕
主题开展交流研讨ʪ

吴永彬表示，作为蚌埠主导产业的
生物基新材料，已成功获批安徽省县域
特色产业集群（基地）ʩ生物基新材料国

家新型工业化产业示范基地ʩ安徽省
生物基新材料研制和产业化重大新兴
产业工程，形成Ž四聚一素ž产业发展
体系ʪ期盼同各位专家学者ʩ企业家一
道，挖掘生物基新材料产业规模化ʩ集
群化ʩ创新化发展带来的新机遇，打造
创新链ʩ产业链ʩ资金链ʩ人才链深度
融合的产业发展生态，加快建设有重
要影响力的生物基新材料研发ʩ生产ʩ
应用高地ʪ

丰原集团通过秸秆制糖联产黄腐
酸技术实现秸秆高值化利用，将秸秆
中纤维素变成混合糖，混合糖发酵生
产生物基材料，混合糖发酵生产生物
能源，黄腐酸作为肥料直接还田ʪ

能源加材料 万物秸秆造

本报讯（融媒体记者 杨露露）
11月22日下午，第四届国际新材料产业
大会长三角区域新材料产业发展圆桌会
议举行ʪ省科协副主席王佐才ʩ副市长乌
兰其其格出席ʪ

乌兰其其格在致辞中指出，当前，蚌
埠正以习近平总书记考察安徽重要讲话
精神为指引，坚定不移实施Ž制造强市ʩ
产业立市ž第一战略，推动新材料产业同
其他优势产业紧密耦合ʩ相互塑造ʩ集聚
发展，向Ž新ž发力打造经济增长新引擎ʪ
真诚希望各位嘉宾为蚌埠新材料产业发
展把脉支招ʩ建言献策，我们将全力以赴
提供高质量ʩ高标准ʩ高效率的服务保

障，共同推动新材料产业高质量发展ʪ
圆桌会议分为开幕式ʩ主旨报告ʩ

对接交流和签署合作协议三个环节，邀
请院士，中国硅酸盐学会ʩ中国金属学
会等全国相关学会ʩ商会ʩ协会及东华
大学ʩ东南大学等高校参会，聚焦新材
料产业发展趋势，服务和推进企业产学
研对接，开展新材料产业Ž双招双引ž，
推介新材料产业发展成果，促进长三角
区域新材料产业聚集地的建设，为皖北
全面振兴提供有力支撑ʪ会上，固镇县ʩ
淮上区与江苏省材料学会签约，蚌埠学
院与安徽茵际源新材料科技有限公司
成功签约ʪ

长 三 角 区 域 新 材 料

产业发展圆桌会议举行

（上接01版）通过此次新材料产业大会，
蚌埠市的科技能力和产业能力将进一
步增强，蚌埠也将引领全国的玻璃新材
料产业ʩ硅基新材料产业，以及半导体
产业和清洁能源产业迈出更加坚实的
步伐ʪ

新材料产业是未来高新技术产业
发展的基石和先导，从矿物到材料到
器件再到装备，蚌埠把有限的矿物资
源高效地利用了起来，这将成为全省
乃至全国发展的范式，蚌埠作为老工
业城市正迸发着新的活力ʪ

日前，90岁老人吴若峰个人书展在
市图书馆展厅开展Ǒ吴若峰在市老年大
学学习传统书法20多年，在书法中感受

深厚文化底蕴，使晚年生活更加丰富
多彩Ǒ

通讯员 袁明云 摄

晚年生活这样过

10月21日以来，中央第二生态环境
保护督察组陆续向我省转办环境信访
举报问题ʪ

目前，中央第二生态环境保护督
察组转办的第二十四批130件群众信访
举报件已办结41件ʩ阶段性办结24件ʩ
未办结65件，其中，责令整改10家ʪ

查处整改情况均已全部按要求进
行公开，具体内容请查阅安徽日报ʩ安
徽省人民政府网站ʩ安徽省生态环境厅
网站ʩ安徽生态环境微信公众号ʩ各相
关地级市党报ʩ各相关市人民政府网
站ʩ各相关市生态环境局微信公众号ʪ

中央第二生态环境保护督察组进驻
已经结束，您投诉生态环境问题或者举

报生态环境违法行为，请致电12345热
线，或者登陆安徽省生态环境厅网站

（https：//sthjt.ah.gov.cn/）互动交流栏目
Ž我要投诉ž，也可以关注安徽生态环境
微信公众号，在其下沿菜单选择Ž我要举
报žʪ举报信件请寄往合肥市政务文化新
区怀宁路1766号（230071）安徽省生态环
境厅信访室ʪ

附 件 ：中
央生态环境保
护督察群众信
访举报转办和
边督边改公开
情 况 一 览 表

（第二十四批）

中央生态环境保护督察群众信访举报转办

和边督边改公开情况（第二十四批）

中央生态环境保护督察群众信访举报转办

和边督边改公开情况（第二十三批）
10月21日以来，中央第二生态环境

保护督察组陆续向我省转办环境信访
举报问题ʪ

目前，中央第二生态环境保护督
察组转办的第二十三批92件群众信访
举报件已办结32件ʩ阶段性办结13件ʩ
未办结47件，其中，责令整改10家ʪ

查处整改情况均已全部按要求进
行公开，具体内容请查阅安徽日报ʩ安
徽省人民政府网站ʩ安徽省生态环境厅
网站ʩ安徽生态环境微信公众号ʩ各相
关地级市党报ʩ各相关市人民政府网
站ʩ各相关市生态环境局微信公众号ʪ

中央第二生态环境保护督察组进驻
已经结束，您投诉生态环境问题或者举

报生态环境违法行为，请致电12345热
线，或者登陆安徽省生态环境厅网站

（https：//sthjt.ah.gov.cn/）互动交流栏目
Ž我要投诉ž，也可以关注安徽生态环境
微信公众号，在其下沿菜单选择Ž我要举
报žʪ举报信件请寄往合肥市政务文化新
区怀宁路1766号（230071）安徽省生态环
境厅信访室ʪ

附 件 ：中
央生态环境保
护督察群众信
访举报转办和
边督边改公开
情 况 一 览 表

（第二十三批）

10月21日以来，中央第二生态环
境保护督察组陆续向我省转办环境信
访举报问题ʪ

目前，中央第二生态环境保护督
察组转办的第二十五批138件群众信
访举报件已办结42件ʩ阶段性办结32
件ʩ未办结64件，其中，责令整改6家ʪ

查处整改情况均已全部按要求进
行公开，具体内容请查阅安徽日报ʩ安
徽省人民政府网站ʩ安徽省生态环境
厅网站ʩ安徽生态环境微信公众号ʩ各
相关地级市党报ʩ各相关市人民政府
网站ʩ各相关市生态环境局微信公
众号ʪ

中央第二生态环境保护督察组进
驻已经结束，您投诉生态环境问题或

者举报生态环境违法行为，请致电
12345热线，或者登陆安徽省生态环境
厅网站（https：//sthjt.ah.gov.cn/）互动
交流栏目Ž我要投诉ž，也可以关注安
徽生态环境微信公众号，在其下沿菜
单选择Ž我要举报žʪ举报信件请寄往
合肥市政务文化新区怀宁路1766号

（230071）安徽省生态环境厅信访室ʪ
附 件 ：中

央 生 态 环 境
保 护 督 察 群
众 信 访 举 报
转 办 和 边 督
边 改 公 开 情
况一览表（第
二十五批）

中央生态环境保护督察群众信访举报转办

和边督边改公开情况（第二十五批）

本报讯（通讯员 代芷若 韩国
亮）日前，吴小街镇通过念好Ž三字
经ž，将打击养老诈骗工作宣传到户，
防范到人ʪ

立足一个Ž快ž字ʪ该镇强化组
织领导，迅速动员部署，成立各相关
职能部门负责人为成员的打击整治
养老诈骗专项行动领导小组，明确任
务目标ʩ职责分工ʩ行动步骤ʩ重点举
措和相关工作要求，为专项行动开局
起步奠定坚实基础，提供坚强的组织
保障ʪ

抓好一个Ž全ž字ʪ该镇按照Ž全

民参与ʩ靶向宣传ʩ精准防范ž的原则，
充分利用微信群ʩ朋友圈ʩ抖音等新媒
体平台，定期宣传推送养老诈骗典型
案例ʩ防范知识ʩ法律法规，揭露犯罪
手段ʪ同时发动网格员等多方面力量
进村入户，深入开展涉老反诈宣传，
Ž点对点ž揭露养老诈骗Ž套路ž手法，
进一步扩大宣传广度和力度，筑牢守
护养老钱的安全防线ʪ

盯紧一个Ž准ž字ʪ该镇强化线索
摸排，织密监管网络ʪ镇村线上加线
下多渠道对外公布举报电话ʩ邮箱，畅
通群众举报渠道，广泛征集涉及养老
问题线索，切实提高社会各界对专项
行动的参与度和人民群众防诈治乱的
知晓率ʪ

吴小街镇：

念好打击养老诈骗工作Ā三字经ā

f普法在行动f

本报讯（融媒体记者 谢勋章）经过三
个多月的激烈角逐，Ž2024水投¢伯牙墅杯ž
蚌埠市业余足球联赛第一个组别冠军正式
产生ʪ11月23日，在企业组（8人制）冠军争夺
战中，高新公安足球队凭借上下半场各进
一球的出色表现，以2：0的比分战胜了实力
强劲的安徽元鼎足球队，成功夺冠ʪ

当天下午，在美丽的靓淮河东体育
场，比赛一开始，双方就展开了激烈的对
抗ʪ高新公安不断在中场拼抢，通过边路
传中争抢头球的方式，给对手制造巨大
的压力ʪ经过一段时间猛烈轰炸，安徽元

鼎的守门员还是漏掉一个高新公安的
头球ʪ1：0，高新公安成功打破僵局ʪ这
一进球不仅激发了队员们的斗志，也
让场边的观众为之沸腾，纷纷在场边
发出喝彩声ʪ随后，安徽元鼎错失多次
良机，与进球失之交臂ʪ

易边再战，高新公安足球队并没
有因为领先而放松警惕，反而更加专
注于比赛ʪ安徽元鼎球员不停地在场
上互相打气，誓要扳回比分ʪ高新公安
顶住对方多次猛攻，利用对手失误，再
进一球，将比分扩大为2：0ʪ此时，距离

比赛结束时间已所剩不多，安徽元鼎
只能遗憾接受败局ʪ

整场比赛中，高新公安和安徽元
鼎的队员都展现出了顽强的拼搏精神
和出色的竞技状态ʪ他们不仅在进攻
端表现出色，多次创造出有威胁的进
攻机会，在防守端也表现得相当稳健ʪ

值得一提的是，仍有两场关键的
决赛即将上演ʪ11月30日14：30至16：
30，社会组（8人制）的巅峰对决将在宇
阳老朋友与多宝老朋友之间展开，比
赛地点依然是靓淮河东足球场ʪ而万

众期待的社会组（11人制）决赛，则由蚌
埠德豪金对阵爱心，这场重头戏定于12
月1日下午，在蚌埠体育中心举行，作为
整个赛事的收官之战ʪ联赛参赛球员将
在当天齐聚一堂，赛后共同参与Ž荣耀之
战Ÿ2024年业余足球联赛颁奖典礼ž，与
广大球迷和主办方一起，共同见证并庆
祝他们的荣耀时刻ʪ

Ā2024水投f伯牙墅杯ā蚌埠市业余足球联赛

高新公安夺得企业组（8人制）冠军

本报讯（融媒体记者 何沛 通讯
员 安广培）11月21日Ÿ24日，第四届国
际新材料产业大会在蚌埠举行ʪ连日来，
国网蚌埠供电公司以最高标准ʩ最严要
求ʩ最强组织ʩ最实措施ʩ最佳状态，实现
Ž四零ž保电目标，全力为大会开闭幕及
各专题专场活动供电保驾护航ʪ

为做好大会供电保障工作，国网
蚌埠供电公司精心谋划，专题部署，构
建1个总指挥部+8个保电专业组+1个
现场指挥分部的电力保障体系ʪ全面
统筹协调，明确责任分工，强化过程管
控，确保各项措施有效落地ʪ

据悉，本次会议5个保电场所共涉

及7座变电站ʩ28条输配电线路ʪ国网
蚌埠供电公司组织开展多轮次保电线
路ʩ设备的特巡ʩ检查以及红外测温ʩ
消缺工作ʪ提前对所有保电场所电源ʩ
电气设备ʩ自备应急电源等供用电设
施巡查指导ʪ保电站房已全部纳入Ž配
电自动化系统ž的数字化模块，可以远

程监控设备运行状态，快速处置故障
异常ʪ

Ž大会期间，公司启动最高级别的
Ż特级保电ż，成立保电指挥中心，三级
指挥体系高效运转，各项指令和信息及
时传达ʪž国网蚌埠供电公司相关负责
人表示，同时，接入1辆应急发电车，对
大会提供供电保障，随时应对突发情
况ʪ公司80余名保电人员分别对主会
场ʩ重要会议召开点ʩ参会代表驻地等
及相关的变电站ʩ开闭所ʩ输配电线路
开展全线值守，同时利用红外巡检Ž无
人机ž，实时展示全市保电巡视情况，实
现保电可视化ʩ智能化巡检，全力保障
重要场所可靠供电ʪ

国网蚌埠供电公司üü

全力护航第四届国际新材料产业大会


	02-PDF 版面

